



# REVISTA DE GASTROENTEROLOGÍA DE MÉXICO

## MENSAJE ECOS INTERNACIONALES 2016

### Estimados amigos:

Les doy la bienvenida a esta XXII edición de ECOS Internacionales, el evento científico de más alto nivel que organiza la Asociación Mexicana de Gastroenterología.

En este evento, cada año lo que se pretende es traer una revisión analítica de los trabajos presentados en diferentes congresos internacionales, con el único objetivo de compartir con los gastroenterólogos y médicos mexicanos, la investigación más reciente en nuestro campo.

Este año, como directores del curso, los Doctores Francisco Huerta Iga, Ricardo Raña Garibay y José Luis Tamayo de la Cuesta, apoyando a la mesa directiva que me honro presidir, han seleccionado temas de gran actualidad, ya sea por su trascendencia epidemiológica o por su relevancia en la práctica médica, y han diseñado un programa científico sumamente atractivo.

Debo agradecer a todos los profesores que participaron en el cumplimiento de este ambicioso programa, no sólo por hacer tan exhaustiva revisión, sino también por el tiempo invertido en elaborar el material escrito que se presenta en este suplemento de la revista, el cual por supuesto no hubiera sido posible sin los editores Mario Peláez-Luna, José María Remes-Troche y Jesús Kazuo Yamamoto-Furusho.

Por último, y no por ser menos importante, también vaya mi agradecimiento a todos los asistentes a este importante evento, ya que sin ellos no habría razón para continuar con ECOS INTERNACIONALES.

Afectuosamente,  
Dra. María Victoria Bielsa Fernández  
**Presidente AMG 2016**